



VISIOCONFÉRENCES Au cœur de la trauma

HSCM – Auditorium É-Gamelin ☑
VISIOCONFÉRENCE* ☑
PRÉSENTATION PDF** ☑

Mercredi 15 mai 2013, 16 h 15 à 17 h 15



Stéphane DelisleChef du Service de l'inhalothérapie, HSCM

Stratégies ventilatoires chez le traumatisé à l'Urgence

La prise en charge d'un traumatisé nécessite de comprendre à la fois la physiopathologie des lésions rencontrées, mais aussi celle de la ventilation mécanique, et ce, afin d'appréhender leur retentissement respectif sur les fonctions vitales. La mise en place d'un support ventilatoire s'accompagne de répercussions non seulement sur la fonction ventilatoire, mais aussi sur les fonctions circulatoire et neurologique.

- * Personne ressource pour visio : martin.legault.hsc@ssss.gouv.qc.ca
- ** Le PDF de la présentation est disponible sur le site de Trauma Québec, le vendredi précédant la conférence. http://traumaquebec.com/Enseignement/Visioconference.html